

VU DE LOING

Le Cham dans le top 3 régional

En trente ans, les services d'urgences du Cham ont été particulièrement touchés par l'accroissement du nombre de patients accueillis. On comptait 15.000 passages par an, tous services confondus de l'hôpital en 1990, pour atteindre 65.000 ces dernières années (hors Covid). « Le service d'urgence est le troisième le plus important en Centre-Val de Loire, derrière ceux de Tours et d'Orléans », précise Jean-Luc Davigo, directeur de l'hôpital montargois. Il y avait urgence à le modifier.